



## L'HOMOSEXUALITÉ AU CAMEROUN



**DIX SUJETS DE PRIERE A  
ELEVER POUR LE SALUT DES  
FAMILLES DU CAMEROUN**

**Ensemble, prions pour le Cameroun**



## PRIE POUR TOI-MÊME

⇒ **Prie pour que ton couple ou ton futur couple si tu n'es pas encore marié, sois un modèle qui reflète le mariage selon Dieu; l'intimité, l'amour, la paix et la joie.**

## PRIE POUR TA COMMUNAUTE ET POUR L'EGLISE DE DIEU AU CAMEROUN

⇒ **Prions pour que l'Eglise joue son rôle au Cameroun**

- ▶ **Que l'Eglise avertisse le peuple de Dieu contre l'homosexualité et enseigne sur le mariage selon Dieu.**
- ▶ **Que l'Eglise ne tolère pas en son sein ceux qui refusent de reconnaître que l'homosexualité est un péché.**



Dans l'affaire du réseau des filles lesbiennes du collège de la retraite, Il faut féliciter les responsables du collège de la retraite qui ont renvoyé deux élèves lesbiennes, qui malgré les avertissements et conseils ont refusé de renoncé à cette abomination. L'un des responsables a déclaré :« Notre établissement ne badine pas avec la discipline et les mœurs. Notre foi et notre conscience ne sauraient transiger sur le développement d'activités homosexuelles clairement réprimées par la parole de Dieu, notre référence.C'est non négociable, que celles-ci ne se repentent pas aillent faire ça ailleurs ».

⇒ **Prions pour qu'au sein de l'Eglise, il y'ait des couples modèles pour montrer un modèle à la jeunesse.**



⇒ **Prions pour le discernement spirituel des enfants de Dieu**

Les lobbys homosexuels sont engagés dans une campagne médiatique pour la dépénalisation de l'homosexualité.

L'activité homosexuelle consensuelle est illégale au Cameroun et passible d'une peine d'emprisonnement de six mois à cinq ans et d'une amende de 20 000 à 200 000 francs CFA (40 à 400 dollars). Au cours de l'année 2012, dix individus ont été arrêtés pour homosexualité présumée.

La pression internationale monte, en faveur de la dépénalisation de l'homosexualité au Cameroun. En effet, le 15 novembre 2010, des ONG américaines ont publié un rapport sur la vie des homosexuels au Cameroun intitulé : « Criminalisation des identités, atteintes aux droits humains au Cameroun fondées sur l'orientation sexuelle et l'identité de genre ».

En janvier 2011, l'Union Européenne a accordé une subvention de 305.000 Euros à une Association de défense des homosexuels. Le 17 août 2011, Erwin Van Der Borght, directeur du programme Afrique d'Amnesty International, a fait un communiqué où il déclarait : « Étant donné le degré élevé d'homophobie toléré par les pouvoirs publics au Cameroun, les personnes arrêtées en vertu de cette loi, risquent d'être agressées et soumises à d'autres formes de mauvais traitements par leurs codétenus ou par les autorités carcérales, en raison de leur orientation sexuelle présumée ». Le 27 mars 2012 à Yaoundé, un rassemblement des homosexuels a été organisé à Yaoundé avec l'appui de l'ambassade des Etats Unis et de l'Union Européenne.



Dans un courrier adressé au ministre de la justice le 3 février 2012, l'Ambassadeur des Etats Unis au Cameroun, Robert P. Jackson a requis du gouvernement, l'abrogation de la loi réprimant l'homosexualité au Cameroun. Dans cette lettre, il fustigeait le niveau de « criminalité élevée dans la question des droits de l'Homme au Cameroun, en ce qui concerne les homosexuels ». Les évêques du Cameroun ont bien résumé cette tentative de complot : « sous le prétexte du respect des droits de l'homme et du principe de non-discrimination, des organisations internationales tendent à imposer aux pays africains et au monde, des législations pour la reconnaissance des orientations sexuelles contraires à la nature, à notre culture et à notre foi, telles que l'homosexualité, les mariages homosexuels avec possibilités d'adoption des enfants par des « couples ». Ces débats sur la légalisation ou non de l'homosexualité sont de la pure distraction pour les enfants de Dieu. En fait, la société est en train de moissonner ce qu'elle a semé : des années d'idolâtrie qui l'ont conduit à l'homosexualité. Qu'elle ne convie pas les enfants de Dieu aux conséquences de son idolâtrie.

***Que le peuple camerounais se repente !***

Le problème aujourd'hui est que tout enfant de Dieu se croit savant. Parce qu'on lit la Bible, on croit qu'on peut donner son avis sur tout. Parce qu'on a fait une formation biblique, pastorale ou une faculté de théologie, on croit qu'on est qualifié à parler au nom de Dieu sur tous les sujets.



On méprise les gloires, les autorités que Dieu a établies, les véritables apôtres et prophètes. Une nation qui retourne à Dieu renonce à tout projet de légalisation du mariage homosexuel sans qu'on est besoin d'organiser des débats.

***La présence de l'homosexualité doit donner à l'Eglise de s'examiner et de se repentir de toute forme d'idolâtrie parmi les enfants de Dieu : l'idolâtrie des statues, des hommes. Ensuite, l'Eglise doit prier pour la repentance du peuple. Enfin l'église doit évangéliser et annoncer au peuple de fuir la colère de Dieu à venir car lorsque l'homosexualité s'introduit dans un pays, la colère de Dieu suit. Elle doit inviter le peuple à retourner à Dieu.***

⇒ **Prions pour une attitude d'amour de L'Eglise vis-à-vis des homosexuels:**

- ▶ **Prions** pour que ces personnes se rapprochent de véritables serviteurs de Dieu pour les aider dans la libération de ces liens d'homosexualité.
- ▶ **Prions** pour que les églises soient ouvertes et prêtes à accompagner les homosexuels repentants à la délivrance des chaînes de l'homosexualité et du lesbianisme.

⇒ **Prions pour que Dieu préserve ses enfants de toute forme de cupidité :**

- ▶ **Prions** pour qu'aucun chrétien à quelque niveau que ce soit de la société ne cède à une exigence de rapports homosexuels pour quelque raison que ce soit.



## PRIE POUR LE PEUPLE DU CAMEROUN

### ⇒ Prions pour le retour du peuple à Dieu

La pratique de l'homosexualité dans la nation indique que le peuple a abandonné Dieu ; qu'il est versé dans l'idolâtrie et que le jugement va s'abattre sur lui s'il ne se repent pas. On voit l'idolâtrie partout au Cameroun. On adore les crânes, les fétiches, les marabouts. On adore aussi l'argent (la cupidité) puisque avoir une voiture ou une maison est devenu le but de vie de la plupart, parfois au détriment de la foi. A cause de la recherche de l'argent, on n'a plus le temps d'aller à l'église, de participer aux réunions chrétiennes durant la semaine, d'avoir son culte personnel avec Dieu. L'ascension de l'homosexualité au Cameroun est inquiétante. Une ONG déclare que 200 homosexuels seraient arrêtés chaque année au Cameroun. Ces chiffres nous donnent une idée de la gravité du phénomène.

Beaucoup de jeunes hommes et de jeunes filles deviennent homosexuels pour gagner de l'argent.

Plusieurs hauts cadres et de futurs hauts cadres acceptent des relations homosexuelles parce que cela leur est imposé comme conditions pour obtenir des promotions ou conserver leurs postes. Or, La pauvreté n'est pas une excuse pour pécher.



- ▶ **Prions pour que Dieu convainque de péché tous ceux qui sont dans l'idolâtrie et dans la cupidité**
- ▶ **Prions pour qu'ils se repentent et croient que Jésus Christ peut combler leurs besoins.**



⇒ **Prions pour l'encadrement des enfants par les parents**

► **Prions** pour que les parents deviennent responsables : les parents sont rarement présents. Ils n'éduquent pas leurs enfants parce qu'ils sont trop occupés par le travail, les activités chrétiennes. Les enfants sont abandonnés à



la télévision, à Internet. Dans l'affaire du réseau de lesbiennes du collège de la retraite, tout a été découvert par une maman consciencieuse qui a trouvé dans les affaires de sa fille des photos obscènes de sa fille avec d'autres filles.

► **Prions pour des mamans et des papas responsables qui instruisent leurs enfants sur la voie à suivre et sont présents pour les encadrer.**

► **Prions pour que les parents, enseignent les enfants et la jeunesse sur le mariage selon Dieu.**

⇒ **Prions pour des médias qui promeuvent le mariage selon Dieu**

Les médias jouent aussi un grand rôle dans la promotion de l'homosexualité. Internet, les séries télévisées au travers du câble ou des chaînes nationales, les radios nationales et internationales font la promotion de l'homosexualité et influencent grandement la jeunesse et les enfants. Les homosexuels échangent ces photos entre eux au travers des téléphones portables, Internet et autre moyens modernes de communication. Beaucoup de médias véhiculent des idées erronées sur l'homosexualité. Ils enseignent que l'homosexualité est innée et qu'il faut accepter son orientation sexuelle.

► **Prions pour la multiplication des émissions et des films qui éduquent au mariage selon Dieu.**

⇒ **Prions pour des écoles qui éduquent au mariage selon Dieu**

► **Prions pour que les écoles, enseignent les enfants et la jeunesse sur le mariage selon Dieu, c'est-à-dire l'union entre l'homme et la femme.**

► **Prions pour la promotion des écoles chrétiennes afin de donner aux enfants une éducation chrétienne.**



⇒ **Prions pour La libération et la délivrance de tous ceux qui sont captifs des liens d'homosexualité :**



Il y'a une catégorie d'homosexuels qui s'adonnent à cette pratique parce qu'elle n'a pas la force de résister. Ces personnes ont droit à notre compassion. Tout comme il y' a des personnes qui sont faibles à l'égard de la drogue, de la cigarette ou du sexe. Reconnaissons que certains vivent dans l'homosexualité par impuissance et ont crié « qui me délivrera de ce corps ».

## PRIE POUR LES AUTORITES

⇒ **Prions pour le retour des autorités à Dieu**

Si les autorités de la République craignaient Dieu, elles ferme-raient les bars et boîtes de nuit dédiés aux homosexuels. Le gou-vernement ne censure pas les films et les feuilletons qui font la promotion de l'homosexualité alors qu'il en a le pouvoir.

Le gouvernement ne censure pas les livres et revues de pornogra- phie des homosexuels qui se vendent à ciel ouvert à Yaoundé et Douala.

Lorsque les autorités retournent à Dieu, elles prennent des mesu- res pour que le travail n'occupe pas tout le temps la population. Elles veillent à la promotion des programmes de radio et télévision qui ne font pas la promotion de l'immoralité sexuelle.

► **Supplions Dieu afin qu'il touche le cœur de nos diri- geants ; qu'ils se repentent et reviennent à Dieu.**

## Annonces

- Le bulletin est également disponible en version anglaise.
- Suivez « *Bonne nouvelle pour la Nation* »; l'émission du **Ministère Prière Cameroun, sur Radio Bonne Nouvelle, fréquence 102.5 FM tous les LUNDI de 16H30 à 17H**
- Tel : 33 77 05 25 -Siège : OBILI sis au Carrefour KAMENI.**